

## Pardow pone paños fríos a polémica por impacto de alza de la energía sobre la inflación

“Quiero aclarar que acá no hay ningún problema, ningún conflicto con el Banco Central, que es un ente autónomo”. Así respondió el ministro de Energía, Diego Pardow, al abordar la polémica que se generó tras la publicación del Informe de Política Monetaria (IPoM), donde el ente emisor apuntó a que la inflación no se proyectaba a la baja, y que llegar al rango meta se iba a postergar un año por las alzas en las cuentas

de la luz, lo que gatilló una serie de declaraciones, incluso de la autoridad sectorial, que fue enfática en señalar en una comisión en el Congreso que estas alzas eran conocidas y fueron aprobadas en marzo pasado.

En este sentido, este domingo en Canal 13, el titular de Energía aclaró: “lo que menos quiero es generar polémicas, entendiendo que este es un proceso de ajuste que ya es extraordinariamente difícil. Creo que todos

tenemos que buscar una manera de trabajar en conjunto para hacer este ajuste difícil, pero necesario (...) Nosotros hemos tenido una relación de colaboración”. Sobre la experiencia de este proceso de estabilización que ha sido criticado por no hacerlo antes para evitar que tenga un mayor impacto, indicó que lo que corresponde es “sacar las lecciones, pero ahora es el momento de solucionar el problema”.

